

s.19(1)



CANADA

PRIME MINISTER · PREMIER MINISTRE

JUN 20 2017
JUN 20 2017

Dear [Redacted]

I am writing in regards to our ongoing process to select a new Commissioner of Lobbying.

Our Government is proud of our new appointment process, which is merit-based and identifies high-quality candidates who truly reflect Canada's diversity. In our search to find the best people to serve our country, we strive to be open and transparent, including through our consultations with Canadians.

In that spirit, I wish to highlight the Notice of Appointment Opportunity for this position, which can be found at appointments-nominations.gc.ca. We are working hard to ensure that we receive applications from a diverse range of potential candidates, and it is my hope that you will consider sharing this with Canadians who may be interested in this opportunity.

Additionally, if you believe that specific stakeholders should be consulted about this position, I kindly ask that you bring them to our attention.

I look forward to receiving your input on this matter.

Sincerely,

[Redacted]

House of Commons
Ottawa, Ontario
K1A 0A6

s.19(1)



PRIME MINISTER · PREMIER MINISTRE

JUN 20 2017

Cher 

Je vous écris au sujet du processus en cours en vue du choix d'un nouveau ou d'une nouvelle commissaire au lobbying.


Notre gouvernement est fier de sa nouvelle procédure de nomination, qui est fondée sur le mérite et qui permet de proposer de très bonnes candidatures, qui sont véritablement le reflet de la diversité canadienne. Dans notre quête pour trouver les meilleures personnes pour servir notre pays, nous cherchons à être ouverts et transparents, notamment dans les consultations que nous menons auprès des Canadiens.

Dans cet esprit, je souhaite attirer l'attention sur l'avis de possibilité d'emploi affiché actuellement pour ce poste, qui se trouve à l'adresse appointments-nominations.gc.ca. Nous nous efforçons beaucoup de veiller à recevoir un éventail diversifié de candidatures potentielles. J'espère donc que vous communiquerez cette information à des Canadiens que cette possibilité d'emploi pourrait intéresser.

De plus, si vous pensez que des intervenants spécifiques devraient être consultés au sujet de ce poste, je vous saurais gré de bien vouloir nous les signaler.

Je me réjouis de recevoir vos commentaires à ce sujet.

Veuillez accepter, cher collègue, mes salutations les plus sincères.


Chambre des communes
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6